



Lieu pré-rapéré par le réseau Film France

Geolocation

N°81183
mâj : 17/08/2023

Domaine du Guen

22430 Erquy
France

Contactez la commission
Accueil des tournages en Bretagne
✉ | 📞 +33 (0)2 99 28 44 60



WWW.FILMFRANCE.NET

Légende : Domaine du Guen



WWW.FILMFRANCE.NET

Crédits : Delphine Jouan - Bretagne Cinéma



WWW.FILMFRANCE.NET

Crédits : Delphine Jouan - Bretagne Cinéma



WWW.FILMFRANCE.NET

Crédits : Delphine Jouan - Bretagne Cinéma



WWW.FILMFRANCE.NET

Crédits : Delphine Jouan - Bretagne Cinéma

TYPE DE LIEU

CATÉGORIES

Demeure Maison Maison de maître Manoir Parc

ENVIRONNEMENT

Bord de mer, Campagne, Parc ou jardin

PRÉSENTATION GÉNÉRALE

Implantée dans un parc arboré de 35000 m², à 800m de la plage du Guen, cette maison de grès rose célèbre le mariage réussi du minéral et du végétal, sur l'un des sites les plus enchanteurs de Bretagne : le Cap d'Erquy. Le parc avec sa majestueuse allée de rhododendrons et pinèdes est protégé Natura 2000. Construite au début du siècle dernier dans le style des villas 1900, l'intérieur se déploie en 14 pièces dont 10 chambres sur une surface de 400 m². Un savant mélange des genres : un salon d'environ 60 m² orné de boiseries d'appui, d'un plafond à caissons et d'une grande cheminée d'un volume plus tourangeau que breton. La salle à manger possède quand à elle une cheminée davantage Art Nouveau. Les mosaïques Odorico de la salle de bain ainsi que celles de son cadran solaire ornant la façade viennent ajouter à sa fantaisie. Les colonnes extérieures en céramique ainsi que sa tour (citerne) ornée d'un phœnix en faïence rendent tout son caractère original. Il se dégage de l'ensemble un parfum quasi néo-gothique partant du dessin des poutres, aux fenêtres et finissant sur le parquet. Un excellent et rare exemple d'architecture composite.

ETAT DU LIEU

Excellent état

HISTORIQUE DU LIEU

Monsieur Jacques Siegfried, homme d'affaire très actif et grand amateur d'art du Moyen-Âge, passionné d'architecture, propriétaire du château de Langeais dans la Loire, construit la maison du Guen en remplacement de son château. (carte postale du Domaine du Guen)

Le domaine fut occupé pendant la guerre par les allemands. La maison est acquise par la famille en 1941. Une rénovation des peintures intérieures et de l'électricité a été effectuée en 2012. Elle est actuellement un lieu de villégiature pour la famille.
1901-1910

PÉRIODE DE CONSTRUCTION

Architecture régionale traditionnelle, Art nouveau

STYLE DOMINANT

ELÉMENTS ARCHITECTURAUX

Cheminée d'intérieur, Escaliers, Fronton, Horloge, Perron, Salle de bains, Tour

REMARQUABLES

MATÉRIAUX

Décor naturel : Grès rose ou rouge - Granit rose, Façade : Mosaïque, Mur intérieur : plâtre, Plafond intérieur : poutres et plâtre, Plafonds intérieurs : A caissons, Sols intérieurs : Bois - Parquet, Toiture : Ardoise, Toiture : Tuile plate